



La Confederación General del Trabajo de la República Argentina expresa su más profundo repudio al salvaje atentado perpetrado contra la Vice Presidenta de la Nación Cristina Fernández de Kirchner.

La tentativa de magnicidio debe interpelar a todos los dirigentes políticos que día a día tensan el clima social hasta niveles irracionales, poniendo en riesgo concreto su seguridad.

El odio que emana de la confrontación política en estos momentos, exacerba los ánimos de todos y los violentos se expresan sólo con brutalidad, generando episodios gravísimos como el de esta noche

Este hecho no está aislado, sino que guarda directa relación con la ola de violencia que se engendra hacia algunos líderes populares alentada desde muchos sectores de la política y los medios.

La Confederación General del Trabajo analizará urgentemente los pasos a seguir en relación a este triste y vergonzoso hecho para la historia de nuestra democracia

Nuestra solidaridad con la Cra. Cristina

Basta de violencia.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 1 de septiembre de 2022

CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL